

RETORNAN AL LUGAR TRAS SER DESALOJADOS

Rucos y carpas en espacios públicos: problema sin solución en Ovalle

Una problemática permanente en la capital limarina es la gente en situación de calle que pernocta en diferentes puntos del centro, como a un costado del Edificio de Servicios Públicos y la alameda, lo que genera problemas de insalubridad y aumenta la percepción de inseguridad entre la comunidad.



La zona de estacionamientos del Edificio de Servicios Públicos es uno de los lugares en donde se instalan rucos.

EL OVALLINO

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovalle

El pasado viernes 24 de enero se viralizó por las redes sociales un video en donde personas en situación de calle encendieron una fogata a un costado del edificio de Servicios Públicos, lo que significaba un peligro de incendio. En este contexto, se evidencia una vez más esta problemática que parece no tener solución en Ovalle, con personas que instalan sus rucos y carpas en los espacios públicos del centro, provocando problemas de insalubridad y seguridad.

Una de las funcionarias del edificio de Servicios Públicos, quien prefirió reservar su identidad, advirtió esta situación que es recurrente en este sector, "en la parte de atrás hay personas que están viviendo con carpas, ese problema demuestra el abandono que tiene el edificio", señaló. La presidenta de la Junta de Vecinos de Ovalle Centro, Rossana Barrera, también comentó esta situación, la

cuál ha denunciado en otras ocasiones. "Desde siempre hemos tenido este problema, los vecinos y los funcionarios del edificio han manifestado esta inquietud e inseguridad por las personas de la calle. Se instalan con carpas y carros de supermercado, y es todo el año, en invierno y en verano, duermen y ahí mismo hacen sus necesidades, lo que es un problema grave de insalubridad. Desde hace mucho tiempo venimos con ese problema", comenzó declarando.

"Ahora armaron una fogata y eso genera un peligro. Se ha visto gente que le va dejar comida, quizás el llamado es que no se haga eso, aunque suene malo, es mejor promover que esta gente vaya al Hogar de Cristo y que puedan dormir ahí, no en los espacios públicos", añadió.

Pero esto no es solo una problemática que afecta los alrededores del edificio de Servicios Públicos, sino también otros puntos del centro de Ovalle, y así lo comenta la dirigente vecinal, "tenemos el mismo problema en la Alameda, ahí también tenemos reclamos de los vecinos por los rucos. El monumento de Arturo Prat se ha transformado en un chiquero, eso es lamentable, porque ni siquiera respetan a nuestros héroes de la historia. La Alameda y la plaza están siendo focos de insalubridad", apuntó.

"DESDE SIEMPRE HEMOS TENIDO ESTE PROBLEMA, LOS VECINOS Y LOS FUNCIONARIOS DEL EDIFICIO HAN MANIFESTADO ESTA INQUIETUD E INSEGURIDAD POR LAS PERSONAS DE LA CALLE. SE INSTALAN CON CARPAS Y CARROS DE SUPERMERCADO, Y ES TODO EL AÑO, EN INVIERNO Y EN VERANO, DUERMEN Y AHÍ MISMO HACEN SUS NECESIDADES, LO QUE ES UN PROBLEMA GRAVE DE INSALUBRIDAD"

ROSSANA BARRERA
 PRESIDENTA DE LA JUNTA DE VECINOS DE OVALLE CENTRO

"Hemos tenido conversaciones con la señora Hortensia, que es de seguridad del municipio y se ha hecho algo, pero esta gente insiste en volver", comentó Rossana Barrera, y en la misma línea añade que "el edificio hizo una inversión e instalaron una reja, pero la gente se siguió instalando un poco más allá". De esta manera, la dirigente vecinal cree que "quizás hace falta más vigilancia de Carabineros".

INSISTENCIA TRAS DESALOJOS

Desde la oficina de Seguridad Ciudadana de la municipalidad han actuado ante estas situaciones, pero estas personas vuelven a instalarse en los lugares cada vez que son desalojados.

El Ovallino

¡SÍGUENOS!
 en Instagram

¡Mantente al día con todas las noticias de la comuna de Limarí en un solo lugar!

Escanea el código QR y entérate últimas noticias